

Rapport 2024 du Groupement des Membres Honoraires de l'ACJG

« 2024, année d'anniversaire pour notre Groupement »

Eh oui, comme le temps passe vite, notre Groupement a fêté comme il se doit son 20ème anniversaire durant cette année 2024. Une année se termine donc et c'est l'heure des rapports qui s'annonce. Comme le veut la tradition, les dirigeants de toutes les sociétés, les groupements, les associations et les fédérations doivent se mettre une fois encore au travail pour rédiger au mieux leur rapport annuel. Retracer les bons et les moins bons moments qui ont marqué cette année anniversaire du Groupement des Membres Honoraires de l'ACJG. Mais surtout, maintenir nos relations avec l'organe officiel sans lequel notre Groupement n'aurait pas sa raison d'être : notre Association Cantonale Jurassienne de Gymnastique. Alors, avant de tourner définitivement la page et inscrire les premières lignes de 2025, retraçons l'activité de notre Groupement durant cette année 2024 :

« Une Assemblée Générale Annuelle sans fausse note »

C'est le vendredi 8 mars, à Courtételle, que se déroule notre 19ème AGA. A cette occasion, votre rapporteur a l'immense plaisir de saluer 26 membres présents. Les doyens du jour, en l'occurrence Claudine Macchi et Antoine Ferrari sont acclamés comme il se doit. Aucune admission et démission n'est enregistrée, le GMH compte donc 43 membres. Place ensuite au rapport du Président, axé sur une année particulièrement bien réussie pour la gymnastique jurassienne avec l'élection de Céline Pedreira-Seuret au poste de Présidente de l'ACJG et un immense succès pour la Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique à Courgenay. Mais aussi sur le 20ème en point de mire. Dans la foulée, c'est au tour de la trésorière Marie-Claude Fähndrich de présenter les comptes qui sont acceptés. Un changement est à signaler à la Commission de vérification où Pierre-Michel Christe remplace Gilbert Capitaine. Ces derniers sont remerciés par un tonnerre d'applaudissements. Les autres points de l'ordre du jour sont ensuite passés en revue, à savoir :

« Coup de cœur »

Un montant de Frs. 1'200.00 partagé entre la FSG Alle, FSG Courroux-Courcelon, Fémina-Sport Glovelier, Gym-Sport Porrentruy et Fémina Vicques nominés pour 2023. Enveloppes remises lors de l'Assemblée des délégués de l'ACJG du 25 mars dernier à Porrentruy.

« Sortie de printemps, petite marche et pique-nique »

Le dimanche 26 mai, les membres du Groupement accompagnés de quelques conjoint(e)s ont rendez-vous du côté d'Alle, plus précisément à la Cabane forestière « Les Anglards », pour la petite marche et le pique-nique. Par chance, une météo clémente et le soleil sont de la partie. Découverte du sentier botanique et de ses différentes essences d'arbres, de buissons et de plantes végétales

pour les marcheurs, puis « Paëlla géante » pour les 30 participants. Joie des retrouvailles, bonne humeur, ambiance festive, échange de souvenirs, après-midi détente avec pétanque et jeu de cartes. En résumé : que du bonheur.

« Sortie d'automne où Sortie du 20ème anniversaire du Groupement au Paradis des Sources »

C'est dans un épais brouillard que le car de Catherine Excursions quitte Delémont le dimanche 6 octobre. 35 personnes à bord ont hâte de découvrir le programme de cette « Sortie du 20ème anniversaire du Groupement ». Pour commencer, une surprise avec l'arrivée du soleil sur les hauteurs de Bourrignon. Pause-café au « Petit Kohlberg », puis visite express du « Musée du Sapeur-Pompier » à Ferrette. Un guide passionné, une collection incroyable et tant d'objets et de véhicules à découvrir. Le temps passe beaucoup trop vite et l'heure de la reprise du car a déjà sonné. Direction Soulmatt et arrivée au « Paradis des Sources », une très belle salle qui mérite le détour. Apéro, repas, spectacle, ambiance Music-Hall et danse, tout un ensemble pour que le programme soit réussi. En résumé, c'est plein d'étoiles dans les yeux et après quelques pas de danse qu'il est temps de prendre place dans le car et de regagner notre coin de pays. Il faut le dire, un grand « merci » à tous les participants pour cette belle journée anniversaire.

« Merci, un mot fort à prononcer à sa juste place »

Merci donc aux membres du Bureau pour leur engagement, leur soutien et leur travail tout au long de l'année. Merci aux autres membres pour leur fidélité et leur attachement au Groupement. Un grand Merci à Céline, notre Présidente de l'ACJG, à son comité et aux techniciens et techniciennes toujours à la recherche de nouveautés pour faire bouger toutes les classes d'âge de la gymnastique jurassienne. Merci à toutes celles et à tous ceux qui donnent encore généreusement de leur temps pour le bien de notre sport préféré. Qu'ils restent « Fiers, Forts, Francs, Fidèles », ces quatre « F » qui caractérisent encore et toujours la devise de tous les gymnastes.

« Soyons unis derrière notre ACJG, c'est le vœu de notre Groupement »

Blaise Schüll
Président